
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
совещания Первого заместителя декана Экономического факультета 

с членами Совета обучающихся Экономического факультета 

09.11.2022 №44/17-02-80 

Председательствующий - В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 
факультета, и.о. заведующего Кафедрой теории кредита и финансового менеджмента 
СПбГУ 

Секретарь - Е.М. Варавина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 
Ректорат 

Присутствовали: 

Обучающийся 
Обучающийся, член Совета обучающихся 
Экономического факультета 

Обучающийся, руководитель научного 
комитета Совета обучающихся 
Экономического факультета 

Обучающийся, председатель Совета 
обучающихся Экономического факультета 

Повестка дня: 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 
2. Разное. 

Имнаншвили С.Ш. 

Мартьенов С.М. 

Николаев В.О. 

Юсифов Ф.Л. 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, С.Ш. Имнаншвили, С.М. Мартьенов, В.О. Николаев 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов попросил 
обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 
Обучающиеся сообщили, что на текущий момент проблем, связанных с организацией 
учебного процесса, не возникло. 

Председатель Совета обучающихся Экономического факультета Ф.Л. Юсифов задал 
вопрос о возможности зачета в качестве преддипломной практики работы по трудовому 
договору, при условии, что студент учится на программе «Экономика (с углубленным 
изучением экономики Китая и китайского языка)», работает IT-специалистом в банке и 
пишет выпускную квалификационную работу на тему «Цифровой банкинг в Азии». 
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В.О. Титов порекомендовал написать письмо с описанием ситуации в Службу 
организации практик В.В. Маркеловой для уточнения информации, в т.ч. в части 
предоставления необходимой документации. 

1.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 

В.О. Титов, С.Ш. Имнаншвили, С.М. Мартьенов, В.О. Николаев, Ф.Л. Юсифов 

В.О. Титов обратил внимание участников совещания на необходимость соблюдения 
требований к организации учебного процесса (РК № 15-03-130 от 27.08.2020). 

В.О. Титов сообщил обучающимся о возможности прохождения курса «Безопасность 
жизнедеятельности» (РК № 15-03-130 от 27.08.2020) и попросил председателя Совета 
обучающихся факультета Ф.Л. Юсифова проинформировать через эффективный 
коммуникационный канал всех обучающихся по направлению Экономика о возможности 
прохождения указанного курса. 

Кроме того, участники совещания обсудили вопрос о возможности запуска отдельного 
трека конкурса «Start-up СПбГУ». 

2.1. Присутствующим ппинять инсйопмапию к сведению. 

2. Разное 

Секретарь 

Председател ьству ющи: В.О. Титов 

Е.М. Варавина 


